
Dark Moon Mysteries


Die dunkle Mondin und die Heilung der Seele 

Sonntag Abend  28. April - Freitag Mittag 3. Mai 2024


Eine Einladung, die Mondin mit ihren Einflüssen auf uns als Frauen und auf das gesamte 
Geflecht des Lebens auf der Erde mit uns zu erleben. Wenn wir die Mondin zu uns holen, 
verbinden wir uns mit einer starken Energiequelle. Diese Energie in die Welt zu bringen, ist 
die Aufgabe der Frauen und in unserer Zeit des Umbruchs, in der das Leben auf der Erde 
am seidenen Faden hängt, von entscheidender Bedeutung. 


Die dunkle Phase im zyklischen Prozess ist der Schoß der Seele. Sie überspannt die Naht 
zwischen der Welt der Lebenden und der Welt der Toten und Ungeborenen. Wir betreten 
die dunkle Phase durch den Tod und verlassen sie durch die Wiedergeburt.


Auf der Ebene der psychologischen Transformation treten wir in die Dunkelheit ein, wenn 
ein alter, überflüssiger Teil von uns oder unserem Leben stirbt, und wir treten wieder aus 
der Dunkelheit heraus, wenn wir beginnen, eine neue, erneuerte Identität, einen neuen 
Sinn oder ein neues Ziel anzunehmen.


Wenn wir diese Phase des zyklischen Prozesses durchlaufen, reisen wir in einen Bereich 
unserer Psyche, der normalerweise unserem bewussten Bewusstsein verborgen ist und 
den wir mit unserem bewussten Verstand nicht erfassen können. Die dunkle Sphäre der 
menschlichen Psyche umfasst alles, was unterhalb der Bewusstseinsschwelle liegt.


Als Heimat der Seele ist die dunkle Sphäre der Ort, an dem wir die verbliebenen Erinne-
rungen an die Gesamtsumme unserer Vergangenheit in diesem und in früheren Leben 
aufbewahren. Hier liegen die Wunden der Seele, die geheilt werden wollen.


In der geheimen Lehre des dunklen Mondes geht es um Loslassen, Rückzug, Hingabe, 
Regeneration und Heilung. Und das Geheimnis des zyklischen Denkens ist, dass wir nie 
aufhören, in uns selbst zu wachsen.


Meditation, Prozessarbeit und schamanische Reisen sind unserer Methoden für diese 
Mondreise. Nebst dem morgendlichen Teaching, wird es jeden Nachmittag Zeit allein in 
der Natur geben und jeden Abend erzählen wir unsere Geschichten. 



 

Kursleiterinnen - Meredith Little und Susann Belz. 


Mehr Infos zu den Kursleiterinnen: 

Meredith Little, www.schooloflostborders.org

Susann Belz, www.womenandearth.ch


Kurssprache: Englisch ohne Übersetzung


Seminargebühr:  
CHF/€ 500,00


Zeiten - Sontag Abend 19:00 Uhr bis Freitag Mittag 11:00 Uhr


Ort: - Humboldt-Haus, Panoramastrasse 30, D-88147 Achberg bei Lindau am Bo-
densee, http://www.humboldt-haus.de


Unterbringung/ Verpflegung -  
€ 52,00 - € 88,00 je nach Zimmer, Zelten und Wohnwagen möglich. 

Preis nachfragen.

Bitte Zimmer direkt im Humboldt-Haus reservieren. 

Für weitere Informationen und Anmeldung 
Susann Belz, Lettenstrasse 2ß, CH 8037 Zürich, info@womenandearth.ch; 

0049 176 8451 25 29 www.womenandearth.ch


Reservation - Erfolgt durch Anzahlung von CHF 200,00 oder € 200,00 
Erst nach eingegangener Anzahlung ist der Kursplatz gesichert. 

Maximal 30 Teilnehmende


Überweisung 
In Deutschland: Women and Earth, Sparkasse Freiburg, BLZ: 680 501 01, Konto: 
11251336, IBAN: DE34 6805 0101 0011 2513 36 SWIFT-BIC: FRSPDE66XXX


In der Schweiz: Earth Wisdom, Lettenstrasse 20, CH 8037 Zürich,                      
Postscheckkonto: 70-33126-7, IBAN: CH46 0900 0000 7003 3126 7


Annulation - Bearbeitungsgebühr CHF 50,00 oder €  50,00. 50% des Betrages bei 
Absage 2 Wochen vorher, falls sich keine Ersatzfrau findet. Bei späterer Absage 
voller Betrag.
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The dark moon and the healing of the soul 

An invitation to experience the moon with her influences on us as women and on 
the whole web of life on earth together with us.


Mankind recognized the power of the moon very early on, and the oldest peoples 
showed her reverence. We know this from archaeological finds, myths and from 
primitive peoples who have survived to this day. 


The moon was worshipped as the mother goddess, creator and destroyer of all 
life. Her light was regarded as the source of fertility for plants, animals and women, 
and in her phases people experienced the great cycles of growth, decay and rege-
neration. 


When we bring the moon down to us, we connect to a powerful source of energy. 
Bringing this energy into the world is the task of women and of crucial importance 
in our time of upheaval, when life on earth is hanging by a thread. 


The dark phase in the cyclical process is the womb of the soul. It spans the seam 
between the world of the living and the dead and unborn. We enter the dark phase 
through death and leave it through rebirth.


On the level of psychological transformation, we enter the dark through the death 
of an old and no longer necessary part of ourselves or our lives, and we leave it 
again as soon as we begin to embrace a new regenerated identity, meaning or 
purpose.


These dark phase experiences on both the physical and psychological levels occur 
during the absence of moonlight.


When we pass through this phase of the cyclic process, we are traveling through 
an area of our psyche that is normally hidden from our conscious awareness and 
which we cannot grasp with our conscious mind. 


The dark sphere of the human psyche encompasses everything that lies below the 
threshold of consciousness.


As the home of the soul, the dark phase is the place where we store the retained 
memories of the sum total of our past in this and previous lives. Here we find the 
wounds of the soul that cry out to be healed.


The secret teaching of the Dark Moon is about letting go, withdrawing, surrende-
ring, regenerating, healing. And the secret of cyclical thinking is that we never stop 
growing into ourselves.


Meditation, processing work and shamanic journeys are our methods for the de-
scent. There will be time alone in nature every afternoon and every evening we will 
tell our stories.



